

Mirad BATLAK, nouveau Préposé au contrôle des habitants et bureau des étrangers

À l'issue d'un processus de sélection, la Municipalité a le plaisir d'annoncer la nomination de Mirad BATLAK au poste de Préposé au contrôle des habitants et bureau des étrangers. Entré en fonction le 3 mars 2025, M. BATLAK mettra ses compétences et son expérience au service des habitantes et habitants de Moudon.



Fort d'une expérience acquise dans deux communes, ainsi qu'à l'administration cantonale vaudoise, il maîtrise parfaitement les enjeux liés à la gestion des habitants et des résidents étrangers. Son expertise dans le domaine migratoire, ainsi que sa connaissance approfondie des réglementations en vigueur, lui permettront d'assurer un service efficace et en adéquation avec les attentes de la population et des autorités.

Reconnu pour son dynamisme et son professionnalisme, M. BATLAK s'investira pleinement dans ses nouvelles fonctions afin de garantir un suivi rigoureux des dossiers et un accompagnement de qualité aux administrés. Sa maîtrise de plusieurs langues constitue un atout précieux pour assurer une communication fluide avec les habitants et résidents étrangers.

La Municipalité se félicite de pouvoir compter sur un jeune cadre de 33 ans, motivé et expérimenté pour diriger ce service stratégique, première porte d'entrée de l'administration communale. Elle se réjouit de cette collaboration prometteuse et est convaincue que M. BATLAK saura relever les défis de ce poste avec sérieux et engagement.

Moudon, le 5 mars 2025